

La semaine du climat

La semaine du lundi 4 novembre au vendredi 8 novembre 2019 s'est tenue la semaine du climat et de l'écologie. Cette semaine consistait à parler de notre impact sur l'environnement et de trouver des alternatives pour réduire la consommation de plastique et réduire nos rejets de CO². Durant cette semaine, il y a eu un représentant du GIEC (un climatologue) qui est venu nous parler du changement climatique. Les élèves de 6^e ont planté des poiriers sur un terrain derrière le collège. Des films et des documentaires sur le climat ont été projetés aux élèves entre midi et deux. Des repas spéciaux ont été préparés pour les élèves et à partir de maintenant, des repas végétariens seront proposés tous les jeudis. En fin de semaine, il y a eu le troc des vêtements et ma collègue Chloé vous en parle dans l'article suivant.

Ambre VINCENT 4^e4



(Les élèves de 6^e qui plantent des arbres)